

PP, Cs y VOX reprueban a la alcaldesa de Moncada por “enchufismo y nepotismo”

Por **Javier Furió** - 23 de octubre de 2019

183 0

Partido Popular Ciudadanos y VOX en el Ayuntamiento de Moncada ha firmado conjuntamente un escrito de reprobación de la alcaldesa de Moncada, **Amparo Orts**, solicitando su dimisión inmediata por “enchufismo y nepotismo”.



En la exposición de motivos, los firmantes explican que Orts, “como ocurrió con su análoga en Móstoles, está copando titulares a nivel nacional con casos continuados de enchufismo y nepotismo. Por eso, las tres formaciones han presentar una reprobación solicitando su dimisión inmediata, así como la de su pareja como concejal liberado y el cese de su cuñada como asesora con sueldo público”.

En el anterior pleno del Ayuntamiento de Moncada se aprobó, con el apoyo unánime de toda la oposición, la moción que solicitaba la destitución de **Pilar Pérez Aranda**, cuñada de la alcaldesa, como asesora. “A día de hoy sigue ocupando su puesto de trabajo en este Ayuntamiento”, señalan.

Esta semana se han conocido las ‘liberaciones’ de los miembros del equipo de gobierno, entre los que se encuentra el concejal **Martín Pérez Aranda**, pareja de la alcaldesa. “No dudamos ni de la capacidad ni del talento del señor Pérez al frente de sus áreas -exponen los firmantes de la reprobación-, pero pese a percibir de este Ayuntamiento un sueldo de 35.000 € anuales, entre sus últimas actuaciones encontramos el conocido por todos, concierto de Carlos Baute que costó a las arcas municipales en torno a los 50.000 € al no existir un seguro de contingencias, para protegernos de situaciones tan ‘poco frecuentes’, en septiembre, como la lluvia que nos siempre nos acompaña en las Fiestas de Moncada”.

El escrito también pone en el disparadero a “la otra concejal liberada con dedicación exclusiva por la alcaldesa, Feli Bondía”, esposa del presidente de ENUSA, cargo de libre designación del Presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez.

La esposa del delegado del Gobierno, Juan Carlos Fulgencio, **Maribel Verdeguer**, concejal del Ayuntamiento de Moncada, también tiene dedicación exclusiva a cargo de otra institución pública, critican los firmantes, “lo que suma un salario más a cargo de los contribuyentes. No podemos sino concluir una endogamia del Partido Socialista de Moncada que sistemáticamente encuentra acomodo para todos sus miembros como cargos con sueldos públicos”, según el escrito en su exposición de motivos.

Los grupos de la oposición Partido Popular, Ciudadanos y VOX, consideran que “el enchufismo ligado a la mala gestión del Ayuntamiento y la incapacidad de llevar adelante propuestas en beneficio del municipio nos llevan a la propuesta de resolución”.

En definitiva, los grupos de la oposición piden, “a consecuencia de la falta ética y honradez de la señora alcaldesa por su acción de designar un sueldo público a dos familiares cercanos”, la dimisión inmediata de ésta al frente de la alcaldía y la renuncia de su acta de concejal, ya que “se ha faltado a la ética política”, para “restablecer la limpieza democrática” en el Ayuntamiento de Moncada.

Los firmantes También exigen la dimisión inmediata y renuncia del acta de concejal del Ayuntamiento de Moncada de Martín Pérez Aranda por “propiciar la pérdida de 50.000€ en las fiestas municipales 2019, como consecuencia de la mala gestión y dejadez de sus funciones como concejal de Fiestas”. Y, por último, “la reprobación del enchufismo sistémico que ha adoptado como forma de hacer política la alcaldesa Amparo Orts, siendo una actitud intolerable en democracia”.